

Att: Área de Gobierno de Desarrollo Urbano Sostenible Ayto Madrid, Junta Municipal Latina  
Dirección General de Gestión del Agua y Zonas Verdes Ayto Madrid, Agencia Medio Ambiente.

14 Mayo 2018

## **Desastre Ecológico “Lago y Parque de Las Cruces”**

Una vez más contemplamos cómo LuzMadrid UTE tiene que proceder al vaciado del lago del parque de Las Cruces (que ya hicieron hace un año), según parece por un alga, o por falta de personal de mantenimiento, no sabemos. Lo que sí sabemos es lo que ello supone: pérdida de aves protegidas que se van de aquí buscando otra lámina de agua, y las que van a morir al no tener donde ir (crías de ánades azulones), justo se vacía en la época de cría. Además, este año se ha podado de una forma exagerada la vegetación-refugio que estaba en el borde del lago y era donde anidaban, criaban, se alimentaban y descansaban diversas especies(ánades, gorriones comunes y morunos, palomas domésticas, torcaces y zuritas...) y ahora no pueden hacerlo. Las consecuencias ecológicas son devastadoras.



Antes:



Actual



*Fotos cortesía Javier Rico*

La misma concesionaria, LuzMadrid UTE, está realizando mejoras en el alumbrado del parque y está causando un daño irreparable en las raíces de los árboles, al hacer zanjas muy cerca de los bordillos, árboles que tienen todas las papeletas para secarse y luego caerse. ¿Estas obras pasan un control del Área de Gobierno de Desarrollo Urbano Sostenible, de la Dirección General de Gestión del Agua y Zonas Verdes, Junta Municipal, Agentes de Medio Ambiente?, imagino que no, porque si no, no se daría el visto bueno a esta barbaridad. En breve los lineales de plátanos por donde van las zanja se van a secar, además del pobre pino (1) de la foto, que le están cortando sus raíces. Esto viene agravar el tremendo problema con el arbolado del parque, sometido ahora a talas masivas por el mal mantenimiento acumulado desde hace años.



## (1) Daños obras Alumbrado









Estos tratamientos anticulturales no hacen más que darnos la razón de que nadie supervisa a estas concesionarias privadas, que son un lastre para el mantenimiento de las zonas verdes de nuestro barrio. No hay control sobre ellas y están causando un destrozo que tardaremos muchos años en volver a conseguir lo que teníamos antes. Un parque de más de 40 años debería tener un cuidado especial por lo que suponen 49 hectáreas en una ciudad como Madrid, que tiene un problema muy grave de contaminación.



Fernando Luis Gómez Gavira.  
AAVV Carabanchel Alto.